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PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia vería con agrado que el 

Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, realice las 

gestiones necesarias para se radique un destacamento permanente de la 

Agencia de Seguridad Vial para garantizar la presencia de agentes en los 

departamentos Belgrano e Iriondo, donde actualmente hay ausencia de 

controles por inexistencia de estructura en la región. 

Dámaris Pacchiotti 

Diputada Provincial 
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Señor Presidente: 

CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

FUNDAMENTOS 

A través de la Fundación para el Desarrollo de Cañada de Gómez, nos llega 

este reclamo sobre la falta de agentes de seguridad vial tanto en este 

Departamento como en el Opto Belgrano. 

Esta necesidad quedó de manifiesto en el mes de marzo del corriente año 

cuando en la autopista Córdoba-Buenos Aires kilómetro 370, a la altura de 

Cañada de Gómez en la mano que va hacia Rosario colisionaron dos 

camiones y fallece uno de los conductores, sumado a que uno de los 

camiones transportaba diisocianato de toli.Jeno, un químico considerado muy 

tóxico para la exposición humana, por lo que el personal de bomberos 

impidió el acercamiento al vehículo, mientras se trabajó en el incendio que 

se produjo. 

Nos manifiestan que el personal de vialidad provincial demoró varias horas 

en llegar al no residir cerca en la zona por lo que hubo retrasos en el corte 

de ruta y desvío de los automóviles que circulaban, con la peligrosidad que 

ello implica. 

En el mismo sentido nos manifiestan la habitual ausencia de controles de 

vialidad en esta región. 

De al l í  que en este proyecto de comunicación se insta al Poder Ejecutivo de 

la Provincia de Santa Fe a radicar un destacamento permanente de la 

Agencia de Seguridad Vial en dichos Departamentos de nuestra provincia. 

Por lo expuesto, solicitamos al cuerpo acompañen el presente proyecto de 

comunicación. 

Dámaris Pacchiotti 

Diputada Provincial 
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